

2025

少年の日の夢のせて

北杜市立白州中学校
学校だより NO.3
令和7年6月26日
文責 進藤 正美

伝統の応援！

そして頑張った支部総体！！



6月というと、中学校では部活動最後の公式大会である「支部総合体育大会」（支部総体）が開催されます。2日（月）のフリー参観日には、支部総体に向けて「激励集会」が行われました。そこで行われる選手激励の全校応援は、白州中学校の伝統の一つとなっています。この日のために、応援団の先輩達が、1年生に応援の形や掛け声等を教えてきました。このように白州中学校の全校応援が、全力で応援する精神とともに、代々受け継がれてきているのだと感動しました。参観していただいている保護者の方々も、そのように感じていたのではないでしょうか。

5日（木）・7日（土）は、支部総体本番。本校では、野球部・女子バスケットボール部・卓球部が登場しました。野球部と女子バスケットボール部は全力で試合に臨みましたが、惜敗という結果でした。しかし、女子バスケットボール部は対甲陵中戦で公式戦初勝利をあげることができました。今後が楽しみです。卓球部については、団体で優勝、個人でも1位～3位まで白州中学校の選手となりました。

中学校の部活動で学んだことはたくさんあったと思います。また、生徒一人ひとり、応援してくれている仲間、家族、先生方に感謝の気持ちを持って大会に臨んでいたと思います。この大会で部活動に区切りをつける人、次に向けて新たな目標で頑張る人、更に上の大会を目指す人、それぞれの立場の人がいるとは思いますが、これまで学んできたことを生かし、新たな目標を単なる夢で終わらせらず達成するために、「何を、いつまでに、どのように、取り組んでいく」を実践していってほしいと思います。



支部総体の結果

野球1回戦(対 高根・泉)惜敗

女子バスケットボール(対長坂)惜敗, (対甲陵)勝

卓球 団体優勝、個人優勝: 薫田 観さん, 2位:白井悠斗さん, 3位:大久保良太さん

5・6月の授業の様子から

 <p>1年生音楽 雅楽の授業 「雅楽会」の方を外部講師として、雅楽について教えていただき、演奏体験を行いました。</p>	 <p>2年生 薬物乱用防止教室 北杜警察署から講師をお招きし、2年生が薬物乱用の恐ろしさについて学びました。</p>	 <p>全校 防災教室 北杜消防署の消防士の方を講師に、救命救急法（AED使用を含む）を学びました。</p>
 <p>2年生音楽 虎頭の舞 授業 台ヶ原地区に伝わる「虎頭の舞」保存会の方に、舞の歴史等を教えていただきました。</p>	 <p>1年生 家庭科調理実習 家庭科の授業で、ハンバーガーを作る調理実習を行いました。出来栄えも良く、おいしかったです。</p>	 <p>全校 携帯スマホ教室 県警少年課少年対策官の方から、情報モラルやネットの危険性について、改めて教えていただきました。</p>

第2回愛校作業

6月18日（水）, 第2回愛校作業を実施しました。当日は、朝からとても暑く実施できるか心配でしたが、気温や湿度、暑さ指数等を見て実施できる状態を確認して行いました。



ちょうど、風も吹いてきて過ごしやすくなり、生徒も一生懸命作業してくれました。全校が一丸となって作業に取り組む姿も、白州中の良い伝統の一つだなと感じました。

熊に注意を！！

生徒に注意喚起をしましたが、熊の目撃情報がありました。今後も、状況によつてはメール等でもお知らせをしています。



Webチラシについて

昨年度より、市を通じてのチラシ類は紙ではなく、Webに掲載です。本校のHPからも閲覧できます。

PTA役員会ありがとうございました

学校行事への参加や専門部活動等について話し合われました。本部・専門部をとおして、保護者の皆様のご協力をお願いします。

放課後学習会

6月24日、25日に学校運営協議会学習支援部を中心とする学習ボランティアの方々に、テスト前の放課後学習会に来ていただきました。ご指導ありがとうございました。



※「本校ホームページ」では、各種の情報を伝えています。

URL (<https://hokutoed.main.jp/hakushujhs/>)